

Schaufellader begeistert

15 Kinder besuchen mit ihren Erzieherinnen die Tief- und Straßenbaufirma Stingel

Schwenningen (wk) Unter dem Motto „Unser Dorf“ stand für die künftigen Erstklässler aus Schwenningen ein weiterer Höhepunkt auf dem Programm: Fünfzehn Kinder machten sich mit ihren Erzieherinnen auf den Weg zur Schwenninger Tief- und Straßenbaufirma Stingel. Dort wurden sie von Michael Stingel erwartet und in Empfang genommen.

Anfangs beobachteten die Kinder, wie ein großer Lastwagen heißen Asphalt aufgeladen bekam. Beim Überfahren der Waage zeigte diese satte vier Tonnen an. Mindestens zehn große „Sandkästen“ mit verschiedenem Sand

und Steinen wurden von den Kindern genau unter die Lupe genommen und befühlt. Die Fahrt mit dem großen Schaufellader und mit einem großen Lastwagen war für die Mädchen und Jungen der Höhepunkt des Nachmittages. Diese besondere Fahrt auf dem Gelände der Firma Stingel ließ die Kinderherzen höher schlagen.

Zum Abschluss zeigte Michael Stingel den Kindern noch einen großen Tieflader, an dem die Kinder 24 Räder zählten und vom Doppelbett der Fahrerkabine begeistert waren.

Der Nachmittag war für die Schwenninger Kindergartenkinder sehr erlebnisreich. Sie bedankten sich für die tolle Durchführung bei Michael Stingel mit einem passenden Präsent und wurden ebenfalls von der Firma Stingel beschenkt.



Aufregende Stunden verbrachten die „Großen“ vom Kindergarten St. Raphael Schwenningen beim größten örtlichen Arbeitgeber, der Firma Stingel. BILD: KOCH